
 

 

Réunion des Présidents de District 

Mardi 04 février 2025 

 
 
 

 

Membres présents : 

Mme C. MARIETTE 

Mrs S. HAMON - G. DORIZON - D. ROUXELIN - M. JOURDAN - P. LAISNEY - 
K. LAVARDE 

 

Invité : 

Mr Romain FERET, Président de la Ligue de Football de Normandie 

K. SAUVEY (Responsable Administratif District) 

 

Clubs présents : 

 
FC VAL ST PERE – AGNEAUX FC - US TRELLY QUETTREVILLE – LA 
BREHALAISE – FC EQUERDREVILLE HAINNEVILLE – FC BRETTEVILLE 
EN SAIRE – CS BARFLEUR – FC DOMJEAN – US COTE DES ILES – AS ST 
HILAIRE PETITVILLE – AS THEREVAL – FC B2S – US ST MARTIN ST JEAN 
– US SOURDEVAL – CONDE SPORTS – SM HAYTILLON – US ST JORES 
– CS CARENTAN – RS ST SAUVEUR LE VICOMTE – EC TESSY MOYON 
SPORTS – FC 3 RIVIERES – AS BERIGNY CERISY – ES COUTANCES – 
AS JULLOUVILLE SARTILLY 

 

 
 

Ordre du jour 

 
1. Ouverture de la réunion 

2. Intervention du Président de la Ligue de Football de Normandie 

3. Présentation de la réunion et fonctionnement de la commission 

4. Arrêtés municipaux 

5. Réseaux sociaux / Comportement aux bords des terrains 

6. Échanges 
 



 

Ouverture de la réunion – S. HAMON 

 
Le Président du District de Football de la Manche, S. HAMON ouvre la réunion et exprime 
sa gratitude envers les Présidents ayant répondu favorablement à l’invitation. S. HAMON 
remercie également Romain FERET, Président de la Ligue de Normandie pour sa présence.  
 

 

Intervention du Président de la Ligue de Normandie – R. FERET 

 
Romain FERET à son tour remercie le District de Football de la Manche pour l'invitation et 
salue les membres présents. Il tient à souligner l'engagement des clubs de la Manche lors 
de l’élection de la LFN en novembre dernier et les remercient pour leur participation. Il insiste 
sur ses priorités, notamment la proximité avec les clubs, un élément clé de sa campagne, 
et montre son engagement par sa présence dans la Manche pour ce deuxième 
rassemblement de la commission des présidents. 
 
 

Présentation de la réunion et fonctionnement de la commission – M. JOURDAN 

 
M. JOURDAN rappelle le fonctionnement de la commission ainsi que l’objectif de celle-ci 
lors de sa création en octobre dernier, qui faisait partie des propositions de l’équipe du 
Président S. HAMON lors des élections du District de Football de la Manche. Il salue la 
présence des membres du CODIR et propose un tour de salle où chacun a pu se présenter 
brièvement. 
D. PACARY prend la parole pour exprimer sa satisfaction quant au nombre de clubs ayant 
répondu favorablement à l’invitation. Il souligne l’importance de la pérennité de cette 
commission pour faire avancer le football départemental. Il rappelle que chaque niveau est 
représenté au sein de la commission par les 4 membres « responsables » et encourage les 
échanges entre tous. 
 
 

Arrêtés municipaux – D. ROUXELIN 

 
Denis ROUXELIN aborde les questions réglementaires relatives aux arrêtés municipaux en 
Ligue et en District. Bien que la situation ne soit pas préoccupante, il insiste sur la nécessité 
de rester vigilant pour garantir la fin des compétitions dans les délais prévus. Le principe de 
la date butoir a été repoussé en raison des arrêtés pris par le District de Football de la 
Manche en début d’année 2025. Il souligne, sous couvert des Présidents R. FERET et S. 
HAMON, que les Districts prennent, dans la mesure du possible, des décisions communes 
avec la LFN pour assurer une cohérence et une équité dans les calendriers. 
 
 

Réseaux sociaux / Comportement aux bords des terrains – D. PACARY – M. JOURDAN 

 
M. JOURDAN évoque les problèmes qui peuvent survenir aux abords des terrains, 
rappelant le rôle essentiel du président en tant que « responsable de la sécurité sur les 
terrains ». Bien que cela ne soit pas toujours facile à mettre en place, il insiste sur 



 

l’importance de la surveillance des matchs. Des rappels ont été faits concernant la gestion 
des supporters, que ce soit à domicile ou à l’extérieur, une responsabilité qui incombe aux 
présidents. Un échange s’est instauré entre les membres présents, qui ont partagé leurs 
expériences afin de trouver des solutions communes à ces problèmes récurrents. 
 
D.  PACARY met l’accent sur la gestion des réseaux sociaux et encourage à une vigilance 
accrue. Il souligne également l’importance de la solidarité entre présidents, en particulier en 
cas de difficultés rencontrées par des clubs d’un même territoire ou canton. Des propositions 
sont faites concernant la communication aux abords des terrains et seront étudiées pour 
déterminer les actions possibles à mettre en place d’abord à l’échelle départementale, puis 
régionale. 
 
 

Échanges 

 
Un temps d’échanges entre les présidents et R. FERET s’instaure permettant d’aborder des 
sujets divers et variés tels que les finances (notamment les acomptes demandés aux clubs), 
la communication, les calendriers, la diversité des pratiques, la pratique féminine et ses 
obligations, les actions citoyennes, ainsi que l’arbitrage. 
 
 
S. HAMON clôt la réunion et invite l’ensemble des convives autour d’un buffet dinatoire, où 
les échanges et dialogues se poursuivent en toute convivialité. 
 
Un grand merci est adressé à R. FERET, Président de la Ligue de Football de Normandie, 
pour sa disponibilité et sa présence à ce rassemblement. 
 
 
 

 
 
Le Secrétaire de séance       Le Président du District 
Mickaël JOURDAN       Stéphane HAMON 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

PV MIS EN LIGNE LE  20 /02/2025 
 


